

HASTA HOY NADIE HA ENTENDIDO MI ENSEÑANZA, NADIE LA HA PODIDO INTERPRETAR TAL Y COMO YO LA QUISE DECIR PARA TI.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de enero de 1998

Canal: José Luis Sánchez Acosta

HASTA HOY NO HAN ENTENDIDO MI ENSEÑANZA, NADIE HA ENTENDIDO MI ENSEÑANZA, NADIE LA HA PODIDO INTERPRETAR TAL Y COMO YO LA QUISE DECIR PARA TI, PARA VOSOTROS, NO, MIS BIEN AMADOS. PERO ESPERO QUE A TRAVÉS DE ESTA MENTE, Y DE TODAS LAS DEMÁS QUE SE PREPAREN, PARA YO PODERLES DESCIFRAR TODO ESTO Y PUEDAS SACARLO A LA LUZ, COMO HOY LO ESTÁS PRETENDIENDO SACARLO A LA LUZ.

[19980111] La paz, este en vosotros como siempre, mis bien amados. Yo los bendigo a todos, Yo les saludo a todos, Yo vengo a todos y vengo como siempre a hacer de vosotros nuevas criaturitas, nuevos SERES. Yo vengo a vosotros a convivir en estos tiempos y en estos momentos, amados míos, vengo a hablarte, porque es importante que como siempre Yo venga a despertar tu mentecita, Yo venga a despertar tu conciencia y tu alma, a hacerte consciente de ti. Amados míos y queridos hermanos, pues a eso vengo como he venido siempre, a eso, a que te conozcas, a que te comprendas, es a pulir vuestro espíritu, a darle ese proceso Divino para remontarle a estos peldaños cósmicos, espirituales.

Criaturas bien amadas, conócete pues, conócete pues y sepan a qué han venido, por qué han descendido a la tierra a morar en ella. Este debe ser vuestro tiempo, este debe ser vuestro momento de ser diferentes al de ayer, conscientemente. Así os hablo a cada uno de vosotros y así os esparzo mi palabra y mi enseñanza espiritual, cósmica, a toda mi amada y bendita humanidad: y no tan solo a vosotros los humanos que estás viviendo en este cuerpo, sino también a aquellos vuestros hermanos que se han apartado de su cuerpo de una o de otra manera.

Porque mi enseñanza es universo, es universal. No tan solo es para una cosa, también para todas las cosas, porque Yo Soy en ellas y ellas son en mí, así como vosotros me buscáis y Yo te busco, así todas las cosas son. Así también, eres vosotros, despertad, pues, de ese sueño letargo del cual han venido durmiendo tantos tiempos y que no habéis podido despertar, a eso he venido en todos mis tiempos, en todas mis venidas, porque no nada más estos dos mil años he estado contigo, no, amados míos. Así he estado muchas veces en tu proceso, en el proceso de mi amada bendita humanidad, y en el proceso de todas las cosas que buscan la evolución, la transformación de sí mismo. Así he podido vivenciar las diferentes vidas que brotan de la vida y que buscan ser diferentes al ayer: porque de cierto os les digo, que así como vosotros buscáis ese proceso evolutivo, también los que están abajo, los que están viviendo de la manera que estén, también buscan este proceso.

Si, en verdad te digo, que un día vosotros fuisteis como lo que está abajo viviendo, como un grano de arena buscando su evolución, su grandeza; así también vosotros has dado pasos de progreso y eres esta vida en la que hoy te encuentro. Así también, no dudes que hasta el grano de arena pretende convertirse en una roca grande y después otras sustancias, porque ese es su proceso, hasta ser una planta, un árbol y sigue viviendo su proceso, porque en cada tiempo debe ser modificada la existencia de cada uno de vosotros y de ella misma.

Amados hermanos, sean conscientes de la realidad, sean conscientes de la transformación que vais viviendo, pero fíjense bien, fíjense bien qué transformación le quieres dar a tu vida, a tu espíritu,

fijense bien lo que quieren ser para mañana, todos eres vosotros mismos. Hay tiempos, porque vosotros así lo habéis clasificado, así lo habéis creado, hay horas porque así vosotros habéis hecho las horas para hacer planes. Pero esto eres tú mismo, tú eres el tiempo, tú eres las horas, tú eres todo lo que vives; de ti ha nacido todo, todo lo que vives.

Si en este mundo hay equivocaciones, hay verdaderamente destrucciones, eres tú mismo que lo habéis realizado, es el hombre que ha planeado una existencia; pero de injuria, de odio, de fronteras. Todo eres tú, mis bien amados. Ya no vivas engañado, pues debes aprender a quitar el tiempo, lo que tú mismo has realizado que hoy te está sirviendo como una barrera, como un obstáculo que no puedes brincar, porque habéis creído más grande lo que haces que lo que eres. Eso es, mi pueblito amado, pero en verdad, tú eres todo, concientízate y verás esta realidad que Yo te digo. Estos son los secretos que Yo les doy para que vivan eternamente.

Hoy mis hermanos, hablan de un reino, de una eternidad fuera de sí mismos, siendo ellos. Por eso no podrán encontrar el reino todavía, por eso no podrán encontrar ni el mismo infierno, aún estando en ellos; ni aún el mismo reino, aún viviendo en ellos. Porque muchos también aman sin saber que esa es una morada, y muchos también odian sin saber que eso también es un infierno, y así repercutirá en vuestro espíritu y esto será su sufrimiento. Ya estás en el infierno, ya estás en la gloria, porque ya te digo que eres tú mismo, tú eres mismo ello sin darte cuenta y ahí está viviendo mi amada y bendita Humanidad. Pero vosotros ya no vivas engañado, ya no le des vida a la forma equivocada que tú mismo has realizado, ya no, hermanos míos. Debes de ser nuevo, debes formar una estructura en tu propio espíritu, una estructura divina, amorosa y esto será tu reino, eso serás: tú reino. Miren, mis bien amados, eres vosotros espíritu, sí, eres vosotros. Dios es en ti y tú eres en Dios, como Padre, como hijo. Un día entenderás estas razones que Yo te digo, un día entenderás lo que realmente, desde hace dos mil años, a través de toda mi enseñanza que os derramé, puedas entender lo que Yo te quise decir y que vosotros no pudiste entender.

Hasta hoy no han entendido mi enseñanza, nadie ha entendido mi enseñanza, nadie la ha podido interpretar tal y como Yo la quise decir para ti, para vosotros, no, mis bien amados. Pero espero que a través de esta mente, y de todas las demás que se preparen, para Yo poderles descifrar todo esto y puedas sacarlo a la luz, como hoy lo estás pretendiendo sacarlo a la luz.

He aquí, que Yo te seguiré hablando, que Yo te seguiré expresando la enseñanza y así trataré de detallarte, a través de esta mente, lo que quieras hablar, lo que quieras escribir, lo que quieras decir a través de Mí, mi pueblito amado. Esta es la respuesta que Yo os te doy amado hermano, así te vengo a dar la respuesta de tu pedido y de tu imploro. Porque es importante que hablemos y que preparemos el terreno para que vos, que Yo a través de ti, pueda Yo escribir lo que quieras escribir, y así modificar lo que quieras modificar para el bien de mi amada y bendita humanidad. Así, mi bien amado, Yo te bendigo, Yo te bendigo en verdad, porque quieres sacar a la luz algo que debe beneficiar a mi amada y bendita humanidad, porque mi enseñanza es cósmica, porque mi enseñanza está más allá de lo que mi amada humanidad conoce, porque mi enseñanza verdadera todavía está oculta, aunque aparezcan muchos escritos.

Pero he aquí, que Yo verdaderamente les habré de detallar lo que realmente os he dicho siempre y por siempre. Porque todo está oculto, toda mi verdad está oculta, está bien oculta en los hombres. Toda mi enseñanza, de cierto te digo, está quedada en el más allá, porque hoy viven solamente de sus deleites, de sus disfrutes, de todas las partes ansiosas y deprabantes de la mente de cada uno de vosotros. He aquí, que así vengo a hablarte, porque así os te digo, amado mío, que tu pensar es mi pensar, que tu razonar es mi razonar en ti, somos uno. Mi pueblito amado, he aquí pues, por eso verdaderamente esto es lo que Yo os te digo.

Así les bendigo Yo, así les saludo Yo, así me manifiesto Yo, aquí y allá y en cada uno de vosotros. Porque hay tanto, hay tanto que quiero darles, porque lo que te he dado aún es poco; pero este poco que te he dado, es porque hasta allí vosotros lo habéis deseado. Cuando pidas más, más te daré, cuando busques más, más encontrarás, porque la vida es tan infinita, es inalcanzable y es inacabable.

Amados hermanos míos, por lo tanto, Yo les digo a vosotros procuren por vosotros mismos, sigan profundizándose, sigan puliendo vuestro espíritu, de lo que está más allá, de lo profundo de ti mismo. Deben formar la resurrección y la vida, sí, la resurrección y la vida. He ahí que estás en la resurrección, hoy estás en la resurrección, porque cuando el hombre, cuando mi amada humanidad anda en busca de deslindar los ideales equivocados y acumular los ideales positivos, comienza la resurrección y se convierte en vida y esa es la vida, y eso serás, mi pueblo amado.

Espero que sigas, que continúes tu búsqueda, esa búsqueda infinita, para que te conviertas, para que afirmes lo infinito: tú infinito. ¿Por qué han separado? Es que han separado las frases. ¿Por qué han dicho lo infinito, sin decir: Yo Soy lo Infinito? Es que están compartidos, siendo una misma cosa. Dicen que el universo es aparte, dicen que lo infinito es otra cosa y esto no es cierto. Yo Soy lo Infinito. Así lo debes aprender a decir, así debes aprender, así debes afirmar lo que verdaderamente eres. Une lo que has separado de ti, te has compartido siendo una sola cosa. Ya es tiempo que aprendas a decir: Yo lo Infinito, Yo el Infinito, Yo el Reino, Yo la Vida, Yo Espíritu en Verdad. Ya es tiempo que tomes tu verdadera personalidad tal y como el Creador te ha destinado, para que conozcas a mi Creador que es el tuyo mismo y el de mi amada y bendita humanidad. Dios, Dios que quiere decir YO SOY, sí mi pueblo amado. YO SOY es Dios mismo, Dios en ti, tú en Él. Dios es Amor y eso debes de ser vosotros, YO SOY AMOR, eso es lo que debes ser, amados hermanos.

Todo lo han separado de sí mismo, por eso, por eso no te puedes encontrar, por eso no pueden encontrar la realidad de vuestra existencia y de todas las demás. Cuando entiendas estas cosas que Yo te digo, verás con claridad todas las existencias y entonces te darás cuenta que nada es ajeno a ti, que nada es aparte de ti; sino que eres una sola cosa y las cosas son una sola cosa para contigo, y allá verás al Creador, en esa comprensión verás al Creador, lo sentirás, vivirás con Él y te darás cuenta que eres una sola cosa, que no hay diferencias entre vosotros y Él. Te darás cuenta que Él no está ni lejos, ni cerca. Es, verdaderamente, una mezcla infinita, un afín verdadero.

Amadísimos míos, ya ves que tengo tantas cosas que darte, que enseñarte. Pero vuestra mentecita no se ha considerado como capaz, se ha separado de la capacidad, de la destreza, porque se ha considerado como una vida limitada, fracasada. Pero eso, pero eso eres tú mismo, es tu misma conciencia la que ha hecho esas formas de desarmonía, de limitación.

Queridos hermanos míos, pero he aquí pues, que Yo vengo a hablarles a vosotros, porque mis deseos son de levantarte y de ponerte en los peldaños de la vida, de la comprensión. Ámense, ámense como verdaderos hermanos que son. Deben creerse uno mismo, deben percibir lo que eres tú en ellos y ellos en ti, porque en verdad eso son: uno mismo, solo con diferencias de deseos, pero son uno mismo. A vosotros, los que así les hace diferentes, son tus creencias, son tus ideales, son tus procesos, son tus limitaciones también. Pero en verdad, en esencia y presencia eres la misma, la misma cosa; porque del material etérico, de lo que es vuestro espíritu, son todos iguales, todos, mi pueblo amado. De la misma chispa Divina, de la cual habéis descendido, son todas las cosas.

Amados hermanos, así pues, conózanse. Yo no vengo a culpar a nadie de lo que a vosotros pueda suceder, solo vengo a culparles a vosotros mismos, y así cada uno de vosotros debe aprender a no culpar a nadie de los sucesos, de fracasos que pudieran afectarles; sino cúlpense a sí mismos, porque eso es, eso es; por eso no vengo a hablar de nadie, sino de vosotros mismos. Amados hermanos míos, no vengo a hablarles de otros responsables de vuestra vida, sino de vosotros que sois los responsables de ti mismo. Nadie es responsable de ti, ni vosotros eres responsable de otros, aunque en esta tierra se maneje esas partes; Yo te digo que en el mundo cósmico, en el mundo, etérico, todos son responsables de su propia vida, de vuestra propia existencia. Es la Ley Divina, por eso nadie te sacará, como os se habla y se menciona en la tierra, que vendrá el Salvador y así te sacará de los infiernos, no, mi pueblito. Porque, en verdad te digo, que nadie hay quien pueda y que pague de lo que habéis realizado vosotros, nadie pagará por ti las consecuencias que hiciste, sino tu mismo. No es como en la tierra, que en tu tierra vosotros mismos podrías pagarle la cuenta a tu hermano que pudiera deber, pero aquí en el mundo sagrado, en el mundo cósmico, espiritual, en las Leyes de vuestro espíritu, pues son diferentes, porque la salvación no la encontrarás por otro, sino por ti

mismo. Está solamente el ejemplo de cómo salvar tu vida, y de vosotros depende si caminarlo o no caminarlo.

Ya ves, mi pueblito amado, Yo Soy la Luz, Yo Soy la Amor, Yo Soy la Bondad, Yo Soy la Quietud, Soy la Armonía, Soy la Bienaventuranza, Yo Soy la Luz. Pues ese es el camino que Yo os doy, pues es mi enseñanza que Yo os doy para ver si así quieres ser como Yo; pero esto si estás en ese plan, en esa búsqueda, así serás. Y si no lo estás, y andas en otro plan, allá serás. Esa es tu voluntad, ese es tu deseo, pues ya ves, mis bien amados, esto es lo que te lleva o te trae.

Benditas criaturitas de Dios, pues ya saben lo que tienen que hacer para encontrarse a sí mismo y verse como la salvación, como el reino, como la vida. Ya lo saben, porque Yo en estos tiempos vengo a derramarte esta enseñanza cósmica espiritual.

Les trato como almas, como espíritus, ya que vosotros empezáis a considerar y reconocerte como verdaderamente son. Por eso los trato así; así vengo a considerar separar tu cuerpo de vuestro espíritu, todo está en ti, mi pueblo amado, Cuando quieras sentirte como un auténtico espíritu, pues lo único que tienes que hacer, será creer que verdaderamente eres espíritu y verdad, y considerar tu cuerpo como un instrumento que lo haces como quieres hacer de él, o lo purificas o lo sanas. Porque Yo te digo, todo eres tú; tú eres la enfermedad o eres también la salud. Tu eres todo, ya te digo, mis bien amados, tú eres cuerpo así te lo habéis considerado, así lo habéis creído, así lo habéis afirmado; por eso no entiendes ni como vives, no sabes si eres cuerpo, si eres alma. He aquí, cuando busques, cuando busques separarte de tu cuerpo conscientemente, solo piensa que tu cuerpo es solo un instrumento y que tú eres el manipulador, el pensante, el Creador de él y así, te irás viendo separado de él, amorosamente, y así te considerarás tal y como habéis querido un día considerararte.

Ámense pues, el uno al otro, ámense; son hermanos. Cuando mi amada Humanidad entienda esto: el Amor, ¿Quién matará a otro?, ¿quién desprotegerá a otro?, ¿quién le hará daño a otro?, cuando se reconozcan como verdaderos hermanos, ya no habrá guerras, no habrá matanzas, porque la guerra y la matanza y lo pleitos entre materias es a través de la incomprensión, amados míos, por eso existe lo demás, lo equivocado. He aquí, eso es lo que tienen que hacer vosotros, aunque tu hermano te tome como ajeno, no sigas esa misma fuente de equivocación. Deja que tu corazón ame y hable como hermano, así les digo Yo a cada uno de vosotros, no menosprecies a nadie, debes aprender a tratar a todos y a servir a todos, ni a uno más ni a otro menos, y si en acaso fuera a uno más y a uno menos, busca que sea la añadidura la que dicte, y sé consciente de los merecimientos amorosos, porque ahí está también una enseñanza. Amados míos sean benditos todos en verdad, Yo sigo y seguiré con esta mi amada y bendita Humanidad, porque mi tarea no ha terminado todavía. No ha terminado, porque mi tarea terminará cuando el uno esté convencido de su mismo vivir, de su propia existencia, sí mi pueblo, pero hoy turbado estas y por eso estoy con vosotros, cuando sean conscientes de, tú verdad, mi tarea estará culminada y nada habrá que hacer dentro de vosotros, he aquí, he aquí pues como Yo os hablo, este es mi mensaje, este es mi relato que Yo os hablo a vosotros, este es mi amor para con cada uno de vosotros, he aquí que Yo seguiré con cada uno de vosotros por mi afán y por tu afán, y así te seguiré enseñando tu camino, tu verdad y tu vida. Así te seguiré enseñando, si quieres aprender de ti mismo, porque eso eres tú mismo. Tu mismo puedes aprender de ti, amados míos. Pues desde aquí Yo bendigo a mi universo, Yo bendigo a mi Humanidad, Yo bendigo a todas las cosas con ese amor, con esa verdad; háganlo vosotros y también y allá te sentirán como vosotros me sientes y me sienten tus hermanos y donde vosotros quieras que Yo esté; ahí estaré, donde quieras; ahí seré.

Amados hermanos míos, Yo Soy todas las partes pero no te olvides que vosotros también lo eres, solo basta creerlo, solo basta creerlo, créelo y eso serás, así como Yo te digo, tu también lo eres, Yo Soy en todas las cosas y todas las cosas son en Mí, pero esto también acontece en vosotros. Este es mi mensaje por esta mente, este es mi regalo que Yo os les hago a cada uno de vosotros, sí mi pueblito amado, sí mis bien amados. He aquí, he aquí que Yo os te digo pues, mis bien amados, que Yo mismo te digo que puedes modificar las palabras no mi enseñanza, me entendéis amado mío, eso es lo que Yo te doy, lo que Yo os te digo. Hazlo pues con todo tu amor, con toda tu verdad, con toda tu fuerza, hazlo porque en verdad te digo que es necesario que brote de esta fuente de agua

viva ésta enseñanza a tus hermanos, que haya otro punto, un punto diferente donde ellos puedan considerarse un espejo nuevo, y puedan contemplarse sobre sí mismo bendito seas y benditos sean amados míos. Aquí les sigo dejando en la paz, les sigo envolviendo en mi regazo de amor. Pues así les digo, si vinieron con disturbios, váyanse en claridad; si vinieron con desamor, váyanse con amor; si vinieron confusos, váyanse clarificados; si vinieron dudosos, lleven la fe, la certeza.

Todo esto Yo les entrego. He aquí pues, benditos sean y hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.